

MOUSTACHE DES POILUS

A Bicyclette y avait Paulette

Il était encore facteur le Moustache qui, futur président des Audax Tournai, tint à conduire et reconduire le groupe des Audax pédaleurs pour le 210 km de la Randonnée des Poilus initiée par Marcus Varvennes et Didier Hanno. Lui, photos de 2004, 2006 et 2008, ne pensait qu'à la halte du midi à Cappy (Somme) où il y avait... **PAULETTE**.



01) Un parcours fantastique de 210 km baptisé Randonnée des Poilus pour les Audax Tournai.



02) C'était en 2004, à Cappy, que Moustache découvrit que Paulette était rousse... de partout !



03) Ce qui ne mit en joie ni Mathilde, ni Brigitte ni Nadine.



04) Arthur se consola comme il put avec sa petite baguette.



05) Marcelino décida même de s'exiler et d'aller chez les Thais.



06) En 2006, un fameux groupe de courageux Audax repartit sur la Randonnée des Poilus avec l'intention de se comporter en valeureux guerriers sur 210 km.



07) Las, à Cappy chez Paulette, Moustache s'imposa.



08) Viens dans mes bras à Cappy



09) A bicyclette chez Paulette



10) Un chiwawa en commun ?



12) En 2008 un nouveau groupe d'Audax partit bien décidé à boucler la boucle des Poilus avec brio.



13) Sous la conduite du regretté Didier Hanno grand promoteur de la Randonnée des Audax Tournai.



14) D'un côté, voilà Moustache.



15) Il prend Paulette à deux mains



16) D'un autre côté toudis lui !



17) Tous posent devant le Poilu de Cappy (pas de P.).



18) Moment glorieux pour Marcus l'inventeur Poilus.



19) Ambiance Audax Tournai chez Paulette, aujourd'hui décédée.



20) La statue du Poilu à Cappy.



21) Paulette, telle qu'on l'aimait...